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ATTIVITÀ OPERATORIE PROGRAMMATE E RINVIATE, MANCANZA 
DI DISPOSITIVI MEDICI E DI ALTRO MATERIALE INDISPENSABILE 
PER I RICOVERATI E PER L’ASSISTENZA DOMICILIARE… COSA 
STA SUCCEDENDO PRESSO L’OSPEDALE DI ROVIGO? LA REGIONE 
INTERVENGA CON LA MASSIMA URGENZA! 
 
presentata il 12 marzo 2025 dal Consigliere Montanariello 
 
 
 
  Premesso che: 
- si apprende dagli organi di stampa (Rovigo.News.it, dell’11/03/2025) che 
presso l’ospedale Santa Maria della Misericordia di Rovigo, da circa due mesi si 
starebbero verificando gravi e ripetuti disservizi di diverso genere, con 
conseguenti pesanti disagi per l’utenza; dalla lettura dell’articolo pubblicato sul 
sito in questione emerge una situazione a dir poco allarmante che è stata 
denunciata dalla Deputata rodigina del Partito Democratico;  
- la parlamentare avrebbe, infatti,  ricevuto diverse segnalazioni riguardanti: 
“(…) attività operatoria programmata rinviata, con pesanti disagi per i pazienti, 
per mancanza di materiali e dispositivi; mancanza di materiale necessario per 
l’assistenza domiciliare ai tracheotomizzati e agli stomizzati; assenza di bicchieri 
di plastica, alla quale si ovvia utilizzando i contenitori per i campioni di urine, 
nuovi e non utilizzati; utilizzo di sacchi della spazzatura, nuovi, in plastica, neri, 
sui letti; mancanza di varie dotazioni, materiali e attrezzature – persino il filo per 
sutura – fondamentali per l’assistenza e per il funzionamento dei reparti. (…)”. 
  Considerato che: 
- questi inqualificabili disservizi stanno avendo pesanti ripercussioni sulla 
salute e sulla dignità stessa degli utenti in attesa di essere presi in carico, di quelli 
che necessitano di assistenza domiciliare, nonché dei pazienti ricoverati; 
- nell’articolo in oggetto si legge inoltre che “(…) Il problema pare arrivare da 
una difficoltà nell’approvvigionamento dei materiali che sono essenziali per il 
quotidiano funzionamento di una struttura sanitaria come un ospedale (…)”; in 
particolare si fa riferimento a “(…) una situazione fortemente problematica 
nell’ufficio che dovrebbe curare l’approvvigionamento di beni, materiali e 
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forniture per l’ospedale. Tensioni tra vertici e personale, richieste di 
trasferimento, scontento. (…)”; 
- la Deputata che ha denunciato la situazione afferma di aver già segnalato il 
tutto al Direttore Generale dell’ULSS 5 e di essere in attesa di sapere cosa stia 
accadendo e cosa si stia facendo per risolverla. 
  Ritenuto che: 
- qualunque tipo di difficoltà organizzativa e/o, addirittura, tensioni nei rapporti 
lavorativi non possano e non debbano mai e in alcun modo ripercuotersi sulla 
qualità dei servizi che un Ospedale è tenuto a offrire alla cittadinanza; 
- sia assolutamente necessario e urgente un intervento immediato e risolutivo 
della Regione Veneto, date le sue competenze in ambito sanitario. 
  Tutto ciò premesso, i sottoscritti consiglieri  
 

chiedono all’Assessora regionale alla Sanità 
 
- se intenda intervenire con la massima urgenza sulla vicenda descritta in 
premessa, per far cessare, nell’immediato, i gravi disagi che si stanno verificando 
presso l’ospedale Santa Maria della Misericordia di Rovigo; 
- se con altrettanta solerzia intenda far luce sulle motivazioni che hanno portato 
all’intollerabile situazione sopradescritta, individuando tutte le responsabilità e 
agendo conseguentemente al fine di  tornare ad offrire all’utenza servizi sanitari 
efficienti e del tutto dignitosi. 

 
 


